

15.02.2024

Neue Heizung - Wärmepumpe und ihre Alternativen

Die Verbraucherzentrale informiert in Bedburg-Hau

The flyer is a vertical rectangular poster with a blue-to-purple gradient background. It contains several text boxes in white and red. At the top left, a red box says 'Informationsveranstaltung'. To its right is a small red box with 'BEDBURG-HAU' and a larger red box with 'SPD'. Below these, a white box with red text identifies the speaker: 'Referent: Dipl. Ing. Dipl. Kfm. Dietmar Bernhardt' and 'Energieberater für die Verbraucherzentrale NRW'. The central part of the flyer features a red box with white text listing 'Wärmepumpe', 'Pelletheizung', 'Solarthermie', and 'Oder Heizung behalten?'. Below this, a white box with red text gives the date and time: '21.02.24 um 18:30 Uhr'. Another white box with red text provides the location: 'Ristorante Verona im Haus Scheidtweiler' and '(Alte Landstr. 65, 47551 Bedburg-Hau)'. At the bottom, a red box with white text states: 'Experte erläutert Wärmepumpe und ihre Alternativen + Kosten + Förderungen + steht für Fragen zur Verfügung'. A small red box at the very bottom left says 'Kostenlos. Keine Anmeldung erforderlich.'

Wärmepumpe? Pelletofen? Solarthermie? Oder doch Heizung behalten? - Die Unsicherheit ist groß. Dabei kommt die Frage auf jeden Immobilienbesitzer unweigerlich zu. Zudem gewinnt das Thema aber auch wegen neuer Förderungen zunehmend an Bedeutung. Auf Initiative der SPD Bedburg-Hau bietet nun die Verbraucherzentrale NRW am 21. Februar einen informativen Vortrag mit anschließendem Austausch zum Thema "Neue Heizung - Wärmepumpe und ihre Alternativen" an. Energieberater Dipl. Ing. Dipl. Kfm. Dietmar Bernhardt erläutert nicht nur die technischen Grundlagen verschiedener Wärmepumpentypen, sondern auch weitere Heiztechniken und ihre Anwendungsmöglichkeiten. Kosten und Förderungen werden ebenfalls ausführlich behandelt. Die Veranstaltung startet um 18:30 Uhr im Ristorante Verona im Haus Scheidtweiler, Alte Landstr. 65 in Bedburg-Hau. Die Teilnahme ist kostenfrei, eine Anmeldung nicht erforderlich.